
 　

　　　　　　　警察署協議会開催結果報告書 日下部警察署

日　時  令和５年８月２日（水）午後３時５０分～午後５時２０分（第２回目）

場　所  日下部警察署　３階大会議室

 協議会委員 会長以下　計７名

出席者

警　察　署 署長以下　計１１名

  議　事 １　前回の意見・要望等に対する回答

 ２　令和5年4月から令和5年6月までの各課業務推進状況

３　意見・要望等の聴取

実施 １　山梨県警察本部視察 

 状況 　　会議前に協議会委員６名が山梨県警察本部通信指令室及び道路交通管制セン

 ターの視察を実施した。

 ２　前回の意見・要望等に対する回答（交通課長）

　　前回の意見・要望等に対する回答は、別添「協議会からの意見、要望等に対

 する回答、措置、対応状況集約表」のとおりである。

 ３　令和5年4月から令和5年6月までの業務推進状況（各課から説明）

  (1)　会計課長

 　　ア　遺失・拾得物の取扱いについて

 　　イ  庁舎等の修繕及び維持管理について

  (2)　警務課長

     ア  警務係関係

 　　イ  留置管理係関係

  (3)　生活安全係長

 　　ア  管内の犯罪発生状況

 　　イ  犯罪抑止総合対策の推進状況

  (4)　地域課長

 　　ア  １１０番受理状況

 　　イ  山岳遭難関係

 　　ウ　地域安全対策推進状況

  (5)　刑事課長

 　　ア  刑法犯検挙状況

 　　イ  主な事件の検挙事例

 　　ウ　署員に対する各種教養の実施

 　　エ　犯罪抑止活動の実施

  (6)　交通課長

 　　ア  交通事故発生状況

 　　イ  主な交通事故防止活動

  (7)　警備課長

 　　ア  災害対策の推進



 　　イ  第二機動隊警備訓練及びＧ７広島サミット警備特別派遣

 　　ウ　警護の教養・訓練等

 ４　意見要望等の聴取

     各委員から提言された意見・要望等については、別添「協議会からの意見、

  要望等に対する回答、措置、対応状況集約表」のとおりである。
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 別添

協議会からの意見に対する措置、対応状況集約表 
 

                                                         　　　日下部警察署

協 議 会 協議会からの意見、要望等 警察署の回答、措置、対応等の状況

Ｒ５年度 １　前回の意見・要望 ○　会議での回答 

第２回     山梨市万力地内や八幡地 　　前回要望のあった西関東自動車入口付

8/2 内の西関東自動車道入口付 近の横断歩道の白線が薄くなっている箇

近の横断歩道の塗料が薄く 所については、７月補修を実施した。 

なっている箇所があること 　　

から補修をお願いしたい

（要望）。

２　山梨厚生病院入口道路 ○　会議での回答 

は、子供が通学で使用する     指摘の道路は道が狭いこともあり、利 

ことから横断歩道を作って 用者数の状況を実地調査したり、交通規 

ほしい（要望）。 制課と協議して対応することとしたい。

３  ６月に駐在所員が巡回連 ○　会議での回答 

絡に来たが、母は８年前に 　　交番、駐在所には受持地区があり、巡

亡くなっており、私として 回連絡で１軒１軒回り困りごとがないか

は亡くなった時に駐在所員 など聞いている。本来は１～２年に１回

に報告する必要があるの 回りたいが、事件事故対応で全て回れな

か。また調査は今どうなっ い時がある。巡回連絡はあくまで任意対

ているのか教えてほしい 応となるので、報告する必要はなく、今

（質問）。 後はもっと回るよう指導していきたい。

４　警察署長と看守勤務員が ○　会議での回答 

座談会をしたということだ     今後も同様の取り組みを実施したい。

がいい取り組みだと思うの

で今後他の勤務員に同様の
機会を作ってほしい（要

望）。

５　警備訓練と警護訓練の違 ○　会議での回答　 

いを教えてほしい（質問）。     警備訓練は、デモの規制等の訓練のこ

とをいい、警護訓練は、国内外要人の安

全を確保するための訓練のことをいう。

６　本日の通信指令室、道路

管制センターの視察は、最

新の通信システムの導入や

道路交通管制センターでは

ライブカメラで見守ってい

ること、視覚障害者への歩

行者道路の通報音の違いな

ど知ることが出来、貴重な



視察となった（感謝）。

７　警察のホームページに果 ○  会議での回答 

実盗難の情報提供ページが 　　全国から平均１日４件位の情報提供が

あるが、情報提供があるの あり、内容的には東京都内で軽トラック

か、また良い取組み例を教 で桃を安く売っていたなどの情報が来て

えてほしい（質問）。 おり、参考にさせてもらっている。

８　防犯カメラについて、現 ○　会議での回答 
在も山梨県警で３０万円上 　　山梨県警での補助事業については、行

限の設置費用の補助事業が 政の設置する防犯カメラを対象としてお

あるが、市などの行政も関 り、本部生活安全企画課が窓口で行って

わっているのか（質問）。 いる。今年も補助事業を行っていて、当

 署でも山梨市、甲州市に働きかけを行い、

 山梨市駅北口や東山梨駅前に防犯カメラ

を設置している。

９　夜、農家の人がスプリン ○  会議での回答 

クラーを止めに来た時に警 　　基本的には、警戒員はパトカーなどで

戒員を間違って声を掛けな 赤色回転灯を付けて警戒するようにして

いよう光るものを着用して いるが、不審者と間違われないよう目立

警戒するなどしてほしい つ格好をするなどして警戒するようにし

（要望）。 たい。

10　交通事故が増加している ○  会議での回答 

報告があったが、増加して 　　県下の交通事故多発地点のうち、当署

いる具体的なエリアについ 管内では、柏尾交差点が指定されており、

て教えてほしい（質問）。 高齢者重傷事故多発路線としては、甲州

市内の国道４１１号等々力交差点から赤

尾交差点までの道路、甲州市塩山熊野地

内の国道４１１号ナフコのある交差点か

らローソン塩山下塩後店までの道路、同

店から上石森交差点までの道路を指定し、

立番警戒などを実施している。

11　交通管制センターの方か ○  会議での回答 

ら甲州市、山梨市に同セン 　　信号機のサイクルの自動化については、

ターのシステムで自動管理 今後確認して検討したい。

している信号機がないと聞

いたが、日川高校から勝沼

庁舎入口交差点までの道路

は県外の観光客が多く渋滞

することから信号サイクル

を自動化してほしい（要

望）。

12　今駐在所は若い人が単身 ○  会議での回答 

で勤務していて、昼も夜も 　　交番や駐在所には、常に警察官がいて

いない時が多く、地域を回 受持地域を巡回して安心安全を守るとい

っていないので、昔みたい うのが理想である。警察本部からも交番



に夫婦で勤務してもらい、 駐在所は本来の業務をするよう方針が示

電話すれば昼夜すぐに対応 されているが、毎晩の果実盗難警戒やＧ

出来るようにしてもらいた ７サミットへの派遣、殺人事件の応援な

い（要望）。 どの勤務に従事しており、今後は工夫し

て交番駐在所勤務が出来るようにしたい。

13　甲州市勝沼町地内の柏尾 ○  会議での回答 

交差点は、大きな信号機や 　　指摘のあった交差点は木や看板などで

フェンスなどで対向車が見 対向車が見えにくい上、速度も速いこと
えづらく、車の速度も速い から大事故に繋がる危険な交差点という

ので何とかしてほしい（要 ことを当署でも把握していて、先日も道

望）。 路管理者や本部と検討したところである。

各方面からアイデアを出して事故防止対

策を進めたい。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


